

“**BAB I** **PENDAHULUAN**

Pembangunan harus selalu dilakukan demi menunjang perekonomian yang kuat. Pada dasarnya pembangunan dilakukan untuk membangun sebuah kemandirian yang dilakukan di berbagai wilayah baik di sebuah perkotaan maupun pedesaan. Pembangunan pada pedesaan hakikatnya sebagai perantara untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Dengan pembangunan desa diharapkan dapat menghasilkan produktivitas masyarakat yang banyak dan berbagai usaha yang bervariasi. Sehingga perekonomian nasional yang baik dapat tercapai sesuai dengan visi pemerintah. Pemerintah sudah melakukan berbagai macam cara untuk melakukan kemajuan ekonomi pada sebuah pedesaan. Salah satunya melalui kelembagaan desa yang dipantau bersama yang bertujuan mewujudkan ekonomi yang baik pada desa yang biasa disebut BUMDes (Badan Usaha Milik Desa).

Badan Usaha Milik Desa merupakan lembaga usaha milik desa yang pengelolaannya oleh masyarakat serta pemerintah desa yang bertujuan untuk memperkuat perekonomian desa dan usaha tersebut sesuai dengan kebutuhan dan potensi yang dimiliki desa. Tercapainya tujuan Badan Usaha Milik Desa dapat dilihat dari tata kelola pada BUMDes. Salah satunya pada pengelolaan keuangan BUMDes, dimana pengelolaan keuangan yang baik maka akan tercapai tujuan dari BUMDes tersebut. Pengelolaan keuangan yang baik juga dijadikan suatu alasan untuk pengambilan keputusan Badan Usaha Milik Desa di masa yang akan datang. Jadi dalam pengelolaan keuangan pada BUMDes perlu adanya inovasi dan strategi supaya terbentuk

pengelolaan keuangan Badan Usaha Milik Desa yang baik. Selain itu dengan adanya strategi pengelolaan keuangan pada Badan Usaha Milik Desa akan membantu para pengelola BUMDes untuk bekerja lebih efektif dan efisien.

A. Fokus dan Tujuan

Fokus dari buku ini yaitu mengenai siklus pencatatan akuntansi pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes), prosedur pengelolaan keuangan pada Badan Usaha Milik Desa, dan strategi pengelolaan keuangan pada Badan Usaha Milik Desa (Bumdes).

Buku “Strategi Pengelolaan Keuangan Pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes)” dibuat dengan tujuan memberikan inovasi dan informasi kepada masyarakat khususnya para pengelola Badan Usaha Milik Desa mengenai pengelolaan keuangan secara terperinci. Yang terdiri dari pengertian, tujuan, fungsi, dan strategi pengelolaan keuangan serta pedoman dari SAK ETAP mengenai Akuntansi Pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes).

B. Manfaat

1. Dapat dijadikan sebagai sumber informasi dalam pengembangan pengelolaan keuangan yang baik, efektif, dan efisien pada Badan Usaha Milik Desa.
2. Dapat dijadikan sebagai acuan prosedur pengelolaan keuangan pada BUMDes.
3. Dan dapat dijadikan sebagai pengetahuan oleh masyarakat mengenai strategi pengelolaan keuangan pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes).

C. Keterbaruan

Keterbaruan dari buku “Strategi Pengelolaan Keuangan Pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dengan buku strategi pengelolaan keuangan pada BUMDes lainnya yaitu terletak

pada fokus buku ini yang berisikan mengenai siklus akuntansi pada BUMDes secara terperinci dan strategi-strategi dalam pengelolaan keuangan pada BUMDes. Keterbaruan yang lain dari buku ini yaitu terdapat contoh kasus dan latihan soal.